

Mandataria participa de la gala que premió a los mejores jugadores y entrenadores de fútbol del país

26 MAY 2014



La Jefa de Estado felicitó a Manuel Pellegrini por sus logros en Inglaterra y entregó su respaldo a los futbolistas nacionales que participarán de la próxima Copa del Mundo en Brasil.

Hasta las oficinas de la Asociación Nacional de Fútbol Profesional (Anfp) llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para participar de una nueva edición de la gala del fútbol que premia a los mejores jugadores y entrenadores del país.

La Mandataria, junto con la ministra del Deporte, Natalia Riffó; el Intendente de la Región Metropolitana, Claudio Orrego; el presidente de la ANFP, Sergio Jadue; y el presidente del Sifup, Carlos Soto, entregó sus felicitaciones a los deportistas galardonados y destacó la labor del director técnico, Manuel Pellegrini, quien se coronó campeón de la Premier League en Inglaterra con el Manchester City.

“Muchísimos chilenos y chilenas podíamos seguir por televisión al Manchester City en su gran temporada y la verdad que nos llenamos de orgullo cuando usted, Manuel, logró lo que ningún otro entrenador latinoamericano había logrado: ser campeón en la Premier League de Inglaterra, para muchos la más exigente liga de fútbol del mundo”, dijo la Presidenta.

Asimismo, la Jefa de Estado valoró el excelente nivel deportivo que están exhibiendo los futbolistas

chilenos tanto a nivel local como internacional, y se mostró esperanzada con la participación de nuestro país en el próximo mundial que se realizará en Brasil.

“Sé que en el mundo actual, y aquí hay varios de nuestros jugadores, también nuestros futbolistas son nuestros embajadores. Y estoy segura que los jugadores que Jorge Sampaoli elija para entrar a la cancha, nos van a representar muy bien y van a dejar el nombre de Chile muy en alto en esta Copa del Mundo”, señaló.

Finalmente, la Mandataria puso énfasis en los desafíos deportivos que afrontará el país el 2015. “El próximo año vamos a tener muchas cosas. Vamos a tener la Copa América, el Mundial Sub-17, para lo cual vamos a estar trabajando por modernizar y equipar nuestros estadios, para tenerlos en muy buenas condiciones”, aseguró.

ETIQUETAS :

#Deportes